

**Berufe
Meile**
Pforzheim-Enzkreis
*Ausbildung zum
Anfassen*

EINLADUNG

zur Berufemeile Pforzheim-Enzkreis
„Ausbildung zum Anfassen“
Donnerstag, den 11. Mai 2023, 15:00 Uhr

Berufemeile Pforzheim-Enzkreis

Wir freuen uns sehr, Sie zu einer weiteren Präsenz-Veranstaltung der regionalen Netzwerke SCHULEWIRTSCHAFT Pforzheim-Enzkreis und Karlsruhe am 11. Mai 2023 einzuladen. Auf dem ersten Straßenfest für Berufe in Deutschland „**Berufemeile Pforzheim-Enzkreis**“ (<https://www.berufemeile.de/berufe-2023.html>) stehen die drei imposanten Lern-Erlebnis-Trucks bereits einen Tag früher in Mitten der Innenstadt von Pforzheim exklusiv für uns bereit.

Das Motto ist: Ausbildung zum Anfassen. Wir werden die Trucks gemeinsam mit Ihnen erkunden, wie z.B. den kollaborativ arbeitenden Roboter Cobot. Das Arbeiten in der Industrie ist schon lange nicht mehr monoton oder öde. Die Industrie forscht, entwickelt und produziert für unsere Zukunft - für innovative Lösungen beim Klimaschutz, moderner Mobilität oder Medizintechnik. Wir werden praxisnahe und innovative Einblicke in den digitalen Wandel der Industrie bekommen und für zwischendurch steht eine kleine kulinarische Überraschung auf vier Rädern für Sie bereit. Wir freuen uns auf Sie!



Sie können sich bis zum **08. Mai 2023** zu dieser Veranstaltung anmelden unter:

<http://swm-direkt.de/schuwi-pf-05-23>

Passwort: Berufemeile

PROGRAMM

ab

14:45 Uhr Einlass (Technisches Rathaus Pforzheim)

15:00 Uhr Begrüßung durch die stellvertretende Vorsitzende
Wirtschaft des Netzwerkes
SCHULEWIRTSCHAFT Pforzheim, Nicole Tinsz

Einteilung in drei Gruppen

15:15 Uhr Truckrundgang Teil 1

15:45 Uhr Truckrundgang Teil 2

16:15 Uhr Aktuelles aus dem Netzwerk mit kleiner
kulinarischer Überraschung

16:45 Uhr Truckrundgang Teil 3

17:15 Uhr Diskussionsrunde und Ausklang

Verabschiedung durch den Vorsitzenden Schule des
Netzwerkes SCHULEWIRTSCHAFT Pforzheim-Enzkreis
Stefan Röttele

Veranstaltungsort: Vor dem Technisches Rathaus Pforzheim
Westliche Karl-Friedrich-Straße
75175 Pforzheim

Berufemeile Pforzheim-Enzkreis



DISCOVER INDUSTRY räumt auf mit Vorurteilen: Die Industrie forscht, entwickelt und produziert für innovative Lösungen beim Klimaschutz, moderner Mobilität oder Medizintechnik. Hier wird alles live ausprobiert: Objekte mit 3D-Scanner digitalisieren, einen echten Industrieroboter programmieren oder einfach einen Logistikprozess in Virtual Reality erleben.



M+E InfoTruck setzt neue Maßstäbe für moderne Berufsinformation: Mit insgesamt 80m² lädt er zur großen Entdeckungsreise durch die Berufe der Metall- und Elektro-Industrie ein. Mit anschaulichen Mitmachstationen, an denen die Faszination Technik greifbar wird, wie z.B. der kollaborativ arbeitende Roboter Cobot.



expedition d gibt Antworten auf die Fragen, wie die Digitalisierung die Arbeitswelt verändern wird. Welche Berufe entstehen neu, welche verändern sich? Und welche digitalen Kompetenzen werden zukünftig gebraucht? Hier lernt man verschiedene digitale Schlüsseltechnologien kennen und setzt sich spielerisch damit auseinander.